
Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

REQUERIMENTO N° 174 / 2024

Senhor Presidente

Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado, que 
considerando a recente Sansao Governamental para implantagao das Escolas Civis - 
Militares, solicito um estudo para a viabilidade de sua implementagao na rede de 
ensino municipal. O estudo deve abordar aspectos como viabilidade financeira, 
impacto na comunidade escolar e adequagao as diretrizes educacionais locais.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, tendo em vista que esse estudo ira 
esclarecer muitos duvidas da sociedade referente ao impacto da Escola Civico- 
Militar na comunidade local, avaliando os beneficios potenciais desse modelo 
educacional.

A implantagao de uma escola civico-militar na rede de ensino municipal 
pode representar uma oportunidade significativa para melhorar a qualidade da 
educagao e o ambiente escolar.

Este estudo busca fornecer uma base solida de dados e analises para 
subsidiar a decisao sobre a implantagao desse modelo educacional, visando 
sempre o melhor interesse da comunidade escolar.

Plenario Ver. Waldomiro do#?Santos, 28 de maio de 2.024.
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